

Chers parents,

J'espère que vous avez bien pris connaissance du dernier courrier en date de madame Beaulieu, disponible sur le blog de l'école. Je sais que c'est une période particulièrement difficile, où pour certains, il faut gérer son travail, celui des enfants, les repas, etc.. Madame Beaulieu l'a certainement mieux dit que moi.

Avançons le plus sereinement possible. C'est pour cela que je me permets de faire un petit point sur « Comment aider au mieux mon enfant » :

- 1- Je propose des vidéos régulièrement (malheureusement elles ne fonctionnent pas toujours très bien, il faut parfois insister, problèmes internet...) ; il est très important de permettre aux enfants de les visionner et cela, plusieurs fois si nécessaire (on peut vérifier la compréhension après visionnage).
- 2- Je les incite également à aller sur des sites comme **l'instit.com** ou **logiciel éducatif** où l'on apprend en s'amusant. L'intérêt de ces sites est que les enfants peuvent recommencer plusieurs fois le jeu, qu'il n'est pas nécessaire d'écrire (ce qui peut engendrer de la fatigue pour certains...) et qu'il n'y a pas de notes à la fin donc pas d'évaluation en jeu. Jouer un peu chaque jour permet de renforcer l'apprentissage de certaines notions.
- 3- Le travail du jour peut être recopié entièrement ou pas ; réalisé entièrement ou pas. A vous de juger (et j'ai entièrement confiance en vous) en fonction des difficultés et de la fatigabilité de votre enfant. Quand nous aurons le plaisir de nous revoir en classe, il n'y aura pas d'évaluations sur ces notions. Nous les reverrons et renforcerons ce qui est nécessaire de le faire.

Profitez de vos enfants, passez de bons moments avec eux, faites des gâteaux, de la pâtisserie (on fait beaucoup de mathématiques en cuisinant !).

J'espère avoir été claire et avoir rassuré certains parents.

Je vous souhaite bon courage.

Madame de Massary